

Se realizó la 39ª feria regional de ciencia y tecnología

Escrito por Administrador
Domingo, 31 de Agosto de 2014 00:00

{besps}secretariageneral31082014|width=215|height=161{/besps}

El pasado viernes 29 de agosto se realizó la 39ª feria regional de ciencia y tecnología en la escuela de educación secundaria N° 1 de Roque Pérez.

El acto de apertura oficial tuvo lugar en el Centro Cultural a las 9:00 hs., mientras que en el establecimiento educativo, al mismo tiempo, se encontraba la exposición abierta a todo el público.

En el transcurso del día se dictaron conferencias y debates para docentes y público en general sobre el proyecto paisaje protegido, la laguna Indio Muerto y la investigación escolar sobre el problema del agua, entre otras cuestiones.

La jornada llegó a su fin alrededor de las 17:00 hs., donde se desarrolló el acto de cierre comunicando los resultados con los proyectos ganadores y se prosiguió a la entrega de premios.